



Ignacio Mier exhorta a que las manifestaciones contra legisladores sean de manera pacífica

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, exhortó a que todas las manifestaciones de todos los que de manera natural están molestos con los diputados y diputadas que votaron en contra de México con la reforma eléctrica, lo hagan, pero de manera pacífica. Que no utilicen más instrumento que un lápiz, un lapicero o tinta imborrable que pongan en los muros para recordar quienes son los que votaron en contra de la soberanía energética de México.



https://drive.google.com/file/d/1v_GIGQECuSIBqvPul_o1akgt1g1zmGtw/view